

Pressemitteilung

Mayen, 10. Januar 2016

Mayen „barrierefrei“ – Gute Beispiele

Friseurgeschäft Notaufnahme

Der Lokale Teilhabekreis Mayen ist eine Gruppe.

Es treffen sich dort Menschen mit und ohne Behinderung.

Wir möchten Gleichberechtigung in der Gesellschaft.

Es haben sich 4 Personen aus der Gruppe die Stadt Mayen angesehen.

Sie haben nach barrierefreien Häusern gesucht.

Der Friseurladen „Notaufnahme“ ist barrierefrei.

Das Geschäft hat am Eingang eine Rampe fest eingebaut.

So können Menschen mit Rollator das Geschäft gut erreichen.

Auch Rollstuhlfahrern wird der Weg ins Geschäft erleichtert.

Das Geschäft ist an der Ecke zwischen Göbelstraße und Marktstraße.

Früher war das Geschäft woanders.

Es ist umgezogen.

Der Friseurladen ist ein gutes Beispiel für Barrierefreiheit in der Stadt.

Weiter so.

Wir als Lokaler Teilhabekreis freuen uns auf weitere positive Beispiele in Mayen.